



Aktz.: 2 63 10 16

Antwort zur Anfrage Nr. 1201/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld betr. Defekter Maschendrahtzaun bei Jakob-Steffan-Straße 39 (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Teilt die Verwaltung die Einschätzung, dass dieser defekte Zaun eine Gefährdung für spielende Kinder darstellt?

Trifft es zu, dass der Verwaltung dieser Sachverhalt seit längerem bekannt ist?

Wenn ja, warum wurde bislang nichts unternommen?

Aufgrund der Anfrage wurde von Seiten des Bauamtes eine Ortsbesichtigung vorgenommen.

Die entsprechenden Zaunfragmente befinden sich innerhalb des Baugrundstückes, das gegenüber der öffentlichen Verkehrsfläche ordnungsgemäß abgesichert ist.

Nach Rücksprache mit dem Bauträger wird der defekte Zaun im Rahmen der Bauarbeiten beseitigt.

Der geschilderte Sachverhalt war dem Bauamt nicht bekannt.

Mainz, 28. Juni 2010

Gez.

Marianne Grosse
Beigeordnete